

L'apprentissage Anticipé de la Conduite



L'Apprentissage Anticipé de la Conduite L'apprentissage anticipé de la conduite AAC est possible dès l'âge de 15ans, il concerne la catégorie B du permis de conduire.

L'apprentissage comporte une 1ère phase de formation initiale, dispensée par l'auto-école, et une 2nde phase de conduite accompagnée d'au moins de 1an.

A l'issue de cette période vous pouvez vous présenter dès l'âge de 17ans aux épreuves pratiques du permis de conduire

I. Pour s'inscrire à AAC en école de conduite, il faut :

- ✓ Avoir au moins 15ans révolu
- ✓ Avoir minimum 17 ans pour se présenter à l'épreuve pratique du permis de conduire B

II. Les avantages de la AAC:

- ✓ De réduire la période probatoire du permis à 2ans au lieu de 3ans afin d'obtenir leur capitale de point plus rapidement
- ✓ De commencer la formation initiale en école de conduite (code et conduite) dès 15ans.
- ✓ D'acquérir de l'expérience de conduite avec l'aide de l'accompagnateur (3000kms minimum) Celui-ci par son expérience apporte beaucoup à l'apprenti mais l'apprenti peut également partager son apprentissage entre son accompagnateur et son auto-école, C'est un moment de grands échanges
- ✓ RVP obligatoire est assuré par l'auto-école portant sur les expériences vécues pendant l'AAC et sur les thèmes de sécurité routières. Ces RVP permettent de régler certains conflits entre l'accompagnateur et l'élève, de faire un bilan de conduite, de sensibiliser sur les facteurs d'accident (alcool, drogue, fatigue, téléphone portable, ceinture de sécurité etc,,),
- ✓ De passer l'épreuve de conduite à 17ans, En revanche, il n'est possible de conduire SEUL qu'à partir de 18ans. Cela permet aux élèves d'anticiper leur date de permis surtout pour ceux qui sont nés au mois de Mai, Juin, Juillet (épreuve du bac pour la plupart)
- ✓ D'augmenter sensiblement les chances de réussite à l'examen du permis de conduite car ils ont atteint une certaine expérience de conduite, Pour les parents c'est plus rassurant pour les laisser partir seul les premières fois car ils connaissent leur façon de conduire

